



DKC Sidoarjo Sukses Selenggarakan Pergantian Antar Waktu Anggota DKC Sidoarjo Tahun 2025

Keterangan

Pusinfo Delta –

Kegiatan Pergantian Antar Waktu (PAW) anggota Dewan Kerja Cabang (DKC) Sidoarjo Tahun 2025 telah resmi dilaksanakan pada hari ini. Kegiatan ini diikuti oleh 15 peserta dari SMA dan SMK se-Sidoarjo yang bertujuan untuk mengikuti seleksi anggota Dewan Kerja Cabang Sidoarjo Tahun 2025.

Seleksi yang diadakan di Aula Dasadharmas Kwartir Cabang Sidoarjo ini dimulai pukul 08.00–12.00 WIB. Rangkaian tes yang dilaksanakan meliputi tes pengetahuan, tes MBTI, dan tes wawancara, yang bertujuan untuk menilai kemampuan calon anggota dalam berorganisasi, memimpin, serta berkomunikasi dengan baik.

Koordinator Bidang Kegiatan, Kak Naufal, menyatakan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen DKC dalam mencari calon anggota muda yang berkualitas. “Seleksi PAW ini menjadi ajang bagi Pramuka Penegak dan Pandega se-Sidoarjo untuk menunjukkan keahlian serta kemampuan terbaik mereka. Kami berharap kegiatan ini dapat mencetak calon anggota Dewan Kerja Cabang Sidoarjo Tahun 2025 yang mumpuni.”





Selain itu, Ketua Dewan Kerja Cabang Sidoarjo, Kak Anang, menegaskan pentingnya regenerasi agar dinamika dalam organisasi tetap berjalan dengan baik. “Penting bagi organisasi untuk melakukan regenerasi, salah satunya melalui seleksi PAW ini,” ujarnya.

Setelah seluruh rangkaian tes selesai, pengumuman kelulusan peserta akan dikirim melalui email resmi dkcsidoarjo.1315@gmail.com. Dengan suksesnya pelaksanaan kegiatan ini, diharapkan peserta yang nantinya lolos dapat memberikan kontribusi terbaiknya dalam dinamika Dewan Kerja Cabang Sidoarjo masa bakti 2021–2026.





Para peserta yang mengikuti seleksi tampak sangat antusias dan bersemangat dalam menghadapi berbagai tahapan tes. Mereka menunjukkan kemampuan terbaik dalam menjawab pertanyaan wawancara serta menyelesaikan tes pengetahuan dengan penuh percaya diri. Diharapkan, proses seleksi yang ketat ini dapat menghasilkan anggota yang benar-benar memiliki komitmen serta dedikasi tinggi terhadap perkembangan kepramukaan di Sidoarjo.



Kegiatan ini tidak hanya menjadi ajang seleksi, tetapi juga menjadi sarana pembelajaran bagi para peserta untuk mengasah keterampilan kepemimpinan dan kerja sama tim. Dengan adanya regenerasi yang baik, DKC Sidoarjo diharapkan dapat terus berkembang dan berkontribusi dalam membangun karakter pemuda yang berintegritas, disiplin, dan berwawasan luas.[Red]



Kontributor Kegiatan : Anang Ahmad Muzakki – *Ketua DKC Kwarcab Sidoarjo;*



Pewartu Pusinfo : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS – *Kapusinfo Kwarcab Sidoarjo;*

Kategori

1. Berita

Tags

1. DKC Sidoarjo
2. Kwarcab Sidoarjo
3. Pandega
4. paw dkc
5. Penegak

Tanggal Dibuat

Februari 2025
Penulis
pramukadelta

default watermark